

(2021~2022年度 国際ロータリー・テーマ)



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために



「梅香る弘道館」(水戸市)

サーキュラーエコノミー（循環型経済モデル）実現に向けて

久保田真樹（証券業）

今、サーキュラーエコノミーという言葉が注目されています。

これまでの経済活動は、「大量生産・大量消費・大量廃棄」する一方通行のリニアエコノミー（直線型経済）でした。その結果、資源やエネルギーの不足、地球温暖化等の環境問題が発生し、将来的には経済成長の停滞要因になることが懸念されています。近年、このような課題を統合的に解決するために注目されるようになったのがサーキュラーエコノミーです。

環境問題に対しての危機感が増している中、2021年のノーベル物理学賞は、米プリンストン大学上級研究員の真鍋淑郎さん（90歳）ら3人に贈られることが発表されました。同氏は地球全体の気候をコンピューター上で再現して予測する数値モデルを開発したことなどが評価されました。今から50年以上前に「二酸化炭素が増えれば地球の気温が上昇し、地球温暖化につながる」ということを世界に先駆けて発表しています。

証券投資でもサーキュラーエコノミーを意

識した投資テーマが注目されています。サーキュラーエコノミーは2030年までに世界で4.5兆ドル（約500兆円）もの市場を生み出すと予測されています。そこで「循環」されるものには、ゴミなどの廃棄物だけでなく、空き部屋、使われていない自動車など、誰かの所有物でありながら長い時間使われていない、身近な「遊休資産」なども含まれます。そのため、サーキュラーエコノミーは企業のみならず一市民としての私たちの生活にも大きく関わってくることが予測されています。

今後の注目されている業界としては、製造から廃棄まで様々な場面で環境負荷の大きいアパレル業界、海洋汚染の大きな原因となっている使い捨てを前提としたプラスチック製品（食品等の消費財パッケージ）、今後の電気自動車（EV）の普及等により需給ひっ迫が予想されているレアメタルなどが挙げられます。

証券投資の側面から、サーキュラーエコノミー（循環型経済モデル）の実現・発展に貢献できればと考えております。

No. 33 2022・4・19

1951年3月6日設立
1951年3月15日RI認証

■事務所

〒310-0021 水戸市南町2丁目5番5号 常陽銀行本店 別館5階
TEL.029(231)2151(代表) 直通(225)4820 FAX.029(225)4825
E-mail r.i.mito@sage.ocn.ne.jp ホームページ <http://www.mitо-rc.jp/>

水戸ロータリークラブ

■会長 岡崎恵一郎 ■幹事 白田 礼治

■例会日
毎週火曜日・12時30分
常陽銀行本店8階



初めまして。茨城アストロプラネットGMの色川冬馬と申します。

私は選手として米国独立リーグやプエルトリコ、メキシコなど5カ国でプレイをし、その後2014年からイラン、パキスタン、そして香港で国家代表監督を務めて参りました。

同じく2014年から13歳以下“日本代表団”を結成し、プエルトリコ、コロンビア、メキシコ、そして台湾の国際大会へと導き8年で4カ国110人の子ども達が野球を通して海を渡る機会を提供してきました。また2018年には、台湾にて世界を舞台にプロ野球選手を目指すプラットホーム「アジアンアイランダース」を創設し、台湾プロ野球、台湾社会人、台湾の大学と対戦し、4名をプロ契約へ導きました。

2019年にはアメリカ・アリゾナ州にて「アジアンブリーズ」を創設し、MLB球団、メキシコ球団、そして韓国球団と対戦し、3年で4ヶ国21名をプロ契約へ導きました。これまで野球を通して16ヶ国を渡り歩き、4,000人を超える選手の育成やキャリア形成に携わってきました。

この経験が評価され、2020年に山根将大球団社長と出会い、2021年シーズンより茨城アストロプラネットのGMを務めています。

私が茨城アストロプラネットのGMを引き受けた1番の理由は、2年連続断トツ最下位という弱小球団でありながら、観客動員数はリーグ2位という魅力です。また山根社長が作り上げた『福祉×野球×地域』という世界で唯一無二のプラットフォームに、私の国際野球経験を加えたら、更に拡張をだせるとも思いました。

この球団が強いチームになれば、野球界だけではなく、社会的に大変大きな影響力と意味を持つ球団へと成長するだろうと期待しました。昨年茨城アストロプラネットでは、MLB球団

へ1名、NPB球団へ4名（移籍・ドラフト含む）、そしてメキシコ球団へ1名輩出し、オランダの100年以上の歴史を持つオーステルハウト・ツインズと提携し、2名の選手を派遣しました。次のステージへ選手を世界各国の大リーグへ輩出した球団としては、日本全国20球団以上ある独立リーグ界ではトップでしたが、チームとしては最終的に最下位まで落ち込み、3年連続最下位となっていました。

私にとって、今年は更なる勝負の1年になります。選手を次のステージへ輩出するだけではなく、今年は優勝もします。

これまでの野球界では、強いチーム作りをすれば選手のスケールが小さくなってしまい、多くの選手を次のステージへ送り出すことが難しいとされてきました。

我々は引き続き選手のスケールを大きく育てながら、首脳陣も強化し、強いチーム作りをして参ります。更に茨城アストロプラネットでは、茨城球団にしかできない取り組みを引き続き拡げ、「地域×野球×国際」戦略を拡大して参ります。

今シーズン第一弾としては、タイ野球協会との提携が決まっており、トゥクトゥクに乗れる球団として、野球を通してタイの文化を発信し、タイ国内に野球で夢を叶えられる選手を輩出して参ります。また今シーズンは、21年ぶりにオリックス・バファローズを茨城県への誘致に成功しました。今後、NPB 4球団 9試合を茨城県内にて行う予定です。

茨城アストロプラネットは「地域に必要とされる存在」を目指し、“在れば良いから、なくてはならない存在へ”と歩み続けて参ります。

引き続き茨城県の皆様にとって、野球を通して世界と地域を繋ぐ存在を目指して活動して参ります。

何卒、更なるご指導・ご鞭撻のほど、宜しくお願い致します。

例会報告

4月第3例会

司会 大関副委員長

◇ ゲスト紹介

茨城アストロプラネット GM 色川 冬馬 氏
(株)茨城県民球団 代表取締役 山根 将大 氏

前週訂正出席率 85.22%

◇ 米山奨学生世話クラブ・カウンセラー委嘱状伝達

岡崎会長より、米山奨学生世話クラブ委嘱状が披露され、神尾圭太郎会員には、カウンセラー委嘱状が手渡されました。

◇ 会員メークアップ

- 2/9 ワールド大阪R E C 根本洋一朗
2/21 北海道2500R E C 根本洋一朗
4/9・10 会長エレクト研修セミナー
井上 壽博、大久保博之、高原 裕、
増山 英和、高沢 彰、川名 信博、
安 圭一、横須賀 靖、西 修、
齊藤 佳昭
4/11 水戸さくらR C創立30周年記念式典
岡崎恵一郎、白田 礼治
4/14 地区大会記念ゴルフ大会
石井 隆志、川名 信博、小林大次郎、
工藤 勝則、小田部 卓、清水 洋一、
篠崎 和則、吉原 清寿
4/17 ロータリー賞のための説明会
岡崎恵一郎
米山カウンセラーオリエンテーション
神尾圭太郎
ワールド大阪R E C 内藤 学
4/18 北海道2500R E C 磯崎 寛也

◇ にこにこBOX

- 鈴木(勝)委員長
横須賀(満)会員……天気がいいので！
清水会員……地区ゴルフ大会で好成績を収める
事が出来ました。ありがとうございました。
小林会員……お陰様で久し振りに入賞しました。
豊崎(繁)会員……しっかり使って下さい。
益子会員……目標達成です。
山口(政)会員……弊社オリジナルの就業管理ソ
フトがリニューアルしました。
篠崎会員……本日のロータリーを楽しむ会、よ
ろしくお願いします。
谷川会員……一日も早いコロナウイルス感染の
終息を願います。
佐藤会員……本日は晴天なり。
岡本会員……先月のゴルフ同好会コンペで優勝
しましたので。
畠山会員……昨夜のNHK、今朝の茨城新聞に
大きく掲載されました。何も悪い事はしてお

◇ 会長の時間

岡崎会長

ニュースでは、佐々木朗希投手の完全試合が話題ですが、本日の卓話は野球つながりで茨城アストロプラネット・色川GMのお話です。そして、水戸ロータリークラブ野球同好会も一昨日の日曜日、市内6 R C親睦野球大会に参加しました。私は地区のロータリー賞の説明会があり、野球同好会主将の白田幹事が野球、私が説明会と分担しました。2試合で1勝1敗。水戸さくらR Cに5対4サヨナラ負けだったそうですが、相手は30歳台中心の若いチーム。ある意味善戦したと聞いております。もう1試合は水戸西R Cに10対4、結果は準優勝のことです。

他にもスポーツのイベントがございました。地区大会記念ゴルフ大会が14日(木)に開催。水戸R Cからは8名参加されました。会長・幹事宛、成績表が届きましたが、清水洋一会員、小林大次郎会員が1位・2位とありました。参加者数159名中です。

他にも昨日は、米山奨学生のオリエンテーションなど、次年度の行事も開催されました。来週24日には次年度の地区研修・協議会が開催となります。1年前、クラブ運営についてどうすればよいかわからないまま自分自身が参加したことを懐かしく思い出します。

それでは、本日もよろしくお願ひいたします。

◇ 出席報告

山口(晃)委員長

会員数	出席数	欠席数	本日の出席率
118名	89名	29名	77.39%

りませんので、念のため。
大関会員……プレゼント有難うございます。
奥野会員……誕生日祝い、ありがとうございます。
安(隆)会員……4月の妻の誕生日祝いをありがとうございます。

本日の合計	14件	85,000円
-------	-----	---------

◇ 財団B O X

(4/12扱)

砂押 憲正会員……財団の友献金(ポリオプラス)
(第3回) \$100 12,200円 (累計 \$5,300)
井上 壽博会員……財団の友献金
(第10回) \$100 12,200円 (累計 \$5,081.33)
川崎 洋会員……財団の友献金
(第1回) \$100 12,200円 (累計 \$3,100)
櫻場 誠二会員……財団の友献金(ポリオプラス)
(第4回) \$100 12,200円 (累計 \$2,400)
衣笠 勤会員……財団の友献金
(第2回) \$100 12,200円 (累計 \$2,200)
清水 洋一会員……財団の友献金
(第9回) \$100 12,200円 (累計 \$1,900)
宮崎 雅彦会員……財団の友献金
(第8回) \$100 12,200円 (累計 \$1,800)
谷川 好一会員……財団の友献金
(第5回) \$100 12,200円 (累計 \$1,500)
小川 洋平会員……財団の友献金
(第2回) \$100 12,200円 (累計 \$200)
小野瀬貴久会員……財団の友献金
(第2回) \$100 12,200円 (累計 \$200)

この計	10件	122,000円
-----	-----	----------

(4/19扱)

豊崎 繁会員……財団の友献金
(第4回) \$100 12,200円 (累計 \$5,400)
畠山 佳樹会員……財団の友献金
(第4回) \$100 12,200円 (累計 \$400)
安 隆之会員……財団の友献金
(第2回) \$100 12,200円 (累計 \$200)
本多 隆之会員……財団の友献金
(第1回) \$100 12,200円 (累計 \$100)

この計	4件	48,800円
-----	----	---------

◇ 米山B O X

(4/12扱)

砂押 憲正会員……米山功労者献金

(第8回) 10,000円 (累計 580,000円)
櫻場 誠二会員……米山功労者献金
(第10回) 10,000円 (累計 300,000円)
川崎 洋会員……米山功労者献金
(第9回) 10,000円 (累計 290,000円)
小野瀬貴久会員……準米山功労者献金
(第2回) 10,000円 (累計 20,000円)

この計	4件	40,000円
-----	----	---------

(4/19扱)

黒田 克己会員……米山功労者献金
(第4回) 10,000円 (累計 240,000円)
畠山 佳樹会員……準米山功労者献金
(第4回) 10,000円 (累計 40,000円)
安 隆之会員……準米山功労者献金
(第1回) 10,000円 (累計 10,000円)

この計	3件	30,000円
-----	----	---------

<会員からの俳句・短歌・川柳>

◇ 今週の俳句
彼の国に 鉛色した 春降るる
北島 風鶯
桜散り 鳥なきながら 山に帰す
照沼 重輝

◇ 今週の短歌
限がない 他人の心を 疑えば
斬って斬られし 中世の闇
牧 厚志



週報担当 長野 久嗣 委員長

例会予告

5月 3日 (火)
—憲法記念日に付き休会—

5月 10日 (火)
卓話「水戸ど真ん中再生プロジェクトが
目指すもの」
グロービズ経営大学院
学長 堀 義人 氏

5月 17日 (火)
—イニシエーションスピーチ—
卓話「私の生き方と考え方」
櫻井 紳一 会員